



## Review Boomerang

### Instagram

Instagram ha creado su propia aplicación para crear sus famosos vídeos en bucle, se trata de Boomerang. Con ella podrás captar el momento exacto sincronizando movimientos y cámara para conseguir divertidas e ingeniosas publicaciones que se guardarán automáticamente en tu dispositivo móvil y que puedes compartir en redes sociales

Que las redes sociales y publicaciones en imagen están a la orden del día no es nada nuevo. Cada una de ellas ofrece diferentes funciones que las hacen diferentes, consiguiendo aumentar el poder de las fotografías y que cada vez sean de más calidad y cuidadas. Entre todas ellas hay una que ha causado un autentico revuelo, los vídeos cortos en bucle. En Instagram es en la que más fama ha cogido y por eso han creado su propia aplicación exclusiva para que este tipo de publicación sean de calidad.

Se trata de **Boomerang**, una app con la que podrás hacer vídeos de 3 o 4 segundo y que se reproducirá en bucle, consiguiendo que tu divertida publicación sea hipnótica. Con ella podrás convertir tus momentos del día en algo inesperado, utilizando una ráfaga de fotos comprimidas y que se convierten en estas mini películas tan famosas.

Con esta aplicación puedes grabar vídeos y crear bucles infinitos de muy poco tiempo, un segundo, y que tienes la posibilidad de compartir automáticamente en tu red social preferida. Cuenta con conexión con las más importantes, por lo que solo tendrás que dar a la opción de Compartir o simplemente buscarla en tu propia galería de forma local.

**Descargar Boomerang gratis**, la encuentras disponible para **Android** e **iOS**.

Instagram sigue desarrollando herramientas que faciliten a sus usuarios la creación de contenido y de esta manera la libertad creativa sea aún mayor, sin límites. Si en su momento sorprendieron a todo el mundo con Hyperlapse con el que se podían crear increíbles vídeos o Layout para composiciones de imágenes, ahora ha llegado el turno de una de sus funcionalidades más utilizadas, los Instagram Stores.

Aunque parezca que estás creando un gif, no es así, lo que realmente estás consiguiendo es capturar una ráfaga de fotografías en bucle que harán la ilusión de movimiento. La principal diferencia es que estas imágenes van hacia delante y hacia atrás. Una vez que llegas al final no empieza de nuevo, vuelve hacia atrás volviendo a mostrar el video entero pero a velocidad contraria.

Para empezar a utilizarla sólo tendrás que instalarla en tu dispositivo móvil, es tan fácil que no tendrás que crear una nueva cuenta, con la que tengas en Instagram bastará para poder crear tus publicaciones. La detectará automáticamente cuando la abras por primera vez y ya tendrás acceso a tu perfil propio.

Al igual que las otras aplicaciones desarrolladas por la empresa, cuenta con una interfaz muy minimalista y clara que lo que busca es ayudar a sus usuarios, por lo que está diseñada para que su uso sea lo más sencillo y útil posible. La primera vez que entres verás que su uso es muy simple, con solo dos botones disponibles, el de capturar y el de elegir si quieres la cámara trasera o delantera. Encuentra lo que quieres grabar y pulsalo. La cámara registrará esta rafaga y la montará de forma automática, mostrándote el resultado final. Una vez que lo tengas, la aplicación Boomerang lo guardará en tu teléfono, de esta manera podrás compartirlo directamente en otras redes sociales las veces que quieras.

Una de las ventajas de **Boomerang** es que aunque el resultado sea un vídeo, no dejan de ser archivos de fotos, por lo que solo recoge la imagen, no captura el sonido. Una de las cosas que tienes que tener en cuenta a la hora de hacer uno es saber el movimiento que quieres grabar, porque va a ser tan rápido que puede que no consigas el

resultado que quieres a la primera y por lo que será fundamental la sincronización de la cámara con la acción . Otro punto muy importante es la iluminación de la escena, de esta manera te aseguras que tenga una buena calidad de imagen.

La aplicación no cuenta con su propio editor de imagen, pero al ser de Instagram, si quieres añadirle alguno solo tienes que hacerlo directamente desde la red social antes de publicarlo, es compatible con todas sus funcionalidades, así que no tendrás ningún fallo al añadirle alguno.

Atrévete a probarla y consigue que tus videos cortos en bucle destaquen, **descarga Boomerang** y sorprende a todos tus seguidores. De forma rápida conseguirás añadir valor a tus publicaciones con imágenes de calidad y que harán que destagues sobre las demás.

Pros	Cons
<ul style="list-style-type: none"><li>- Mejor calidad de las imágenes.</li><li>- Guarda los proyectos de forma local.</li><li>- Puedes compartirlo en otras redes sociales.</li><li>- Es muy fácil de utilizar.</li></ul>	<ul style="list-style-type: none"><li>- No tiene muchas opciones para capturar.</li><li>- No se puede añadir filtros.</li><li>- Falla al guardar.</li><li>- No se puede configurar bien.</li></ul>

**Links Facebook:**

**Twitter:**

**Instagram:**

**Web:**

**Play Store:** <https://play.google.com/store/apps/details?id=com.instagram.boomerang&hl=es>

**Apple Store:** <https://apps.apple.com/es/app/boomerang-from-instagram/id1041596399>